

Neuer Geschäftsführer der LAG

Bewährtes erhalten, Neues einbringen



Andreas Dietze

Foto: privat

Nach über 20 Jahren erfolgreicher Arbeit wurde zum Ende des vergangenen Jahres der Geschäftsführer der Landesarbeitsgemeinschaft Berlin zur Verhütung von Zahnerkrankungen e. V. (LAG), Rainer Grahn, in den Ruhestand verabschiedet (siehe MBZ 01/2016).

Als neuer Geschäftsführer der LAG hat zum Januar 2016 Andreas Dietze die Leitung übernommen. Der 50-jährige Jurist war fast 20 Jahre bei der landwirtschaftlichen Sozialversicherung u. a. als Geschäftsführer tätig. Zuletzt war er Regionalbeauftragter der Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Gartenbau. Dort engagierte er sich speziell im Bereich der Prophylaxe. Verwaltungs- und Gremienarbeit sind ihm ebenso vertraut wie Medizinrecht, Mitarbeiterführung, Datenschutz oder Statistik.

Die Partner der LAG, die Krankenkassen, das Land Berlin und die Zahnärztekammer, freuen sich, dass sie mit ihm einen Fachmann auf dem Gebiet der Prävention gewinnen konnten, der die erfolgreiche Arbeit der LAG fortsetzen und sie weiterhin zukunftsfest gestalten soll.

Lieber Herr Dietze, Sie finden eine exzellent aufgestellte LAG mit tollen, motivierten Mitarbeiterinnen vor. Dies noch zu steigern ist schwer. Aus unseren ersten Gesprächen weiß ich, dass Sie bereits neue Ideen haben und gleichzeitig Bewährtes erhalten wollen. Ich freue mich auf unsere Zusammenarbeit und wünsche Ihnen ein gutes Händchen als neues Oberkrokodil.

*Dr. Michael Dreyer
Vizepräsident der ZÄK Berlin
Stellvertretender Vorsitzender der LAG Berlin*

Der neue Praxisführer ist da

Behindertengerechte Praxen in Ihrer Nähe

Die Zahnärztekammer Berlin hat ihren bewährten „Zahnärztlichen Praxisführer für Patienten mit Behinderungen und geriatrische Patienten“ neu herausgegeben. Mit der bereits fünften Auflage stehen nun wieder aktuelle Informationen über behindertengerecht eingerichtete Zahnarztpraxen und zahnmedizinische Einrichtungen zur Verfügung.

Die Zahnärztekammer Berlin hat es sich zur Aufgabe gemacht, die zahnärztliche Behandlung für Menschen mit Behinderungen sowie für geriatrische oder chronisch kranke Menschen in unserer Stadt nach Kräften zu erleichtern und zu unterstützen. In dieser Broschüre finden alle Beteiligten, die Patienten, ihre Begleiter und Betreuer sowie die Berliner Zahnarzt-Kolleginnen und -Kollegen, Zahnarztpraxen in ihrer Nähe, die auf die speziellen fachlichen,



baulichen und instrumentellen Bedürfnisse zur Behandlung eingestellt sind.

Sämtliche Eintragungen im Praxisführer wurden aktualisiert, eine große Anzahl einsatzfreudiger Zahnarztpraxen neu aufgenommen.

Wie bereits bei den letzten Ausgaben des Praxisführers haben wir wieder eng mit dem Projekt *Mobidat* der *Albatros gGmbH* zusammengearbeitet, um eine Vergleichbarkeit der Angaben zu gewährleisten. *Mobidat*, das mehrfach ausgezeichnete Internetportal, enthält kostenfreie und mehrsprachige Informationen zur Barrierefreiheit von Einrichtungen mit Publikumsverkehr in Berlin.

Der Praxisführer wird betreuenden Einrichtungen zugesandt. Alle Interessierten können den Praxisführer anfordern über zentrale@zaek-berlin.de.

Stefan Fischer